

Apostolat de la Prière

— o —

Intention générale pour Novembre 1912 : *Les Pauvres et les Œuvres de miséricorde corporelle.*

Dans le plan divin le pauvre est l'arbitre du salut. Notre-Seigneur, dans la sentence qu'il nous a donnée du jugement dernier, ne parle que de pauvres secourus ou rebutés. Mystère, dont la solution est que Dieu se substitue au pauvre, regardant comme fait à lui-même tout ce qu'on fait pour ou contre le pauvre. Le pauvre est donc une sorte de « présence réelle » de Dieu. C'est pourquoi on a l'esprit chrétien dans la mesure même où on est son ami. Si donc sa misère nous rebute, si nous sommes durs pour lui, si nous l'ignorons, c'est que notre foi est languissante, et JÉSUS ne nous reconnaît pas pour siens.

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR NOVEMBRE

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que nous sachions mieux aimer les pauvres.

Résolution apostolique : Je serai charitable pour les pauvres et je m'adonnerai aux œuvres de miséricorde corporelle.

Notes diocésaines

— o —

Mercredi, à Sainte-Anne de Beaupré ont eu lieu la reconnaissance et la translation, de la crypte de la Basilique à la chapelle de Sainte-Anne, des restes du R. P. Pampalon, C. SS. R. mort en odeur de sainteté il y a seize ans. S. G. Mgr l'Archevêque, les RR. PP. Rédemptoristes et quelques membres du clergé ont assisté à la cérémonie.

Samedi dernier ont été célébrés, à l'Asile du Bon-Pasteur de Québec, les funérailles de la Rév. Mère Saint-Louis, assistante-générale de l'Institut et supérieure de la Maison. La Sœur défunte, qui comptait 48 ans de vie religieuse, était une ancienne